



## Asegura Monreal que prohibir maíz transgénico protegerá a maíces nativos

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- El coordinador de Morena en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, aseguró que la reforma que prohíbe el maíz transgénico va a ayudar a proteger los maíces nativos, garantizando la biodiversidad, la soberanía alimentaria y la salud de los mexicanos. “Como decía López Velarde, Ramón, poeta de la patria, suave patria tu superficie es el maíz, hoy procedimos a proteger los maíces nativos de nuestra patria”, indicó Monreal.

[https://drive.google.com/file/d/12zJ4W4J7f\\_q\\_-LHfQ6e6AktZbI1691JK/view](https://drive.google.com/file/d/12zJ4W4J7f_q_-LHfQ6e6AktZbI1691JK/view)